## **SANTA MARTA DE TORMES**

## Un nuevo espacio de arte para los más jóvenes permitirá que expongan sus trabajos

Podrá utilizarse también para clases de danza y sesiones de música El programa de actividades incluye artes marciales

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES La concejalía de Juventud de Santa Marta inicia el nuevo curso escolar con una programa-ción de actividades variadas para los jóvenes y con novedades. como el taller de defensa perso-nal y artes marciales y la adaptación de un espacio como Mues tra de Arte Joven. Un lugar que permitirá servir de escenario para que los jóvenes creadores del municipio tengan un espacio donde exponer sus obras o realizar sus sesiones de música y danza para poder expresar su creatividad y sus inquietudes.

Un programa en el que se in-cluyen actividades formativas, que comenzarán este trimestre con los cursos de árbitro de fút-bol sala a través de la Federación. Conecta Joven v Beca MOS, para dar continuidad a los iniciados el pasado año y que el colectivo pueda obtener la certi-ficación oficial en ofimática, para completar su currículum y mejorar las salidas profesiona les y su inserción en el mercado laboral

En el caso del programa Conecta Joven, se centra también en las relaciones intergeneracionales, ya que son clases de aprendizaje y servicios donde los jóvenes reciben formación y después dan ellos las clases a los adultos. Este año, se pondrán al frente de los mayores que parti-cipan en el taller de memoria para impartirles sesiones de alfabetización digital aprendan los conocimientos básicos para manejar un ordenador. Con este objetivo, desde el Consistorio se ofertará este curso a los institutos de la localidad para que los interesados puedan



Guillem Porres y Blanca Francisco en la presentación. | EÑE

formalizar su inscripción. Además de repartir trípticos informativos con la nueva programa-ción para que los más de 3.000 ióvenes censados en el municipio puedan implicarse en la mis-

En este sentido, la edil responsable del área, Blanca Fran-cisco, y el técnico de Juventud, Guillem Porres, reconocen que las actividades se organizan teniendo en cuenta las preferencias de los jóvenes y la trayectoria de las que han gozado en ediciones anteriores para mantener y aumentar la participación, como el taller de teatro y la nueva actividad de juegos de mesa, organizada con la asociación local Jumanyi de forma conjunta.

Asimismo, se organizarán ac tividades extraordinarias con motivo de la celebración de Halloween y Navidad, con fiestas especiales, y también otras de ocio y tiempo libre, a las que se unen las salidas trimestrales, que en esta ocasión serán dos: una el 18 de octubre a la Madrid Games Week y otra el 20 de di-ciembre al parque Warner, tam-bién en Madrid.

Las inscripciones comenza-rán la próxima semana y los cur-sos y talleres empezarán en octubre, junto a los servicios permanentes del Área Joven, ubicados en la planta baja del Edificio Sociocultural.





Aerobic en la calle y charlas de seguridad vial. Santa Marta de Tormes continúa con las actividades programadas dentro de la Semana de la Movilidad. En esta ocasión han sido varias las charlas sobre seguridad vial que han teni-do lugar en los centros escolares, además de una clase de aerobic al aire libre. | EÑE

## **CARBAJOSA**



de Carbajosa disfrutaron ayer por la mañana de un paseo saludable organizado dentro de las actividades de la Semana de la Movilidad. Bien abrigados y con el paraguas por si acaso llovía, los mayores disfrutaron de un recorrido por los alrededores del casco urbano. | EÑE

## La parroquia de Santa Marta acoge un encuentro del Arciprestazgo

La iglesia de la localidad ha sido el lugar elegido para ce-lebrar un encuentro del Arciprestazgo para la presenta-ción de la Exhortación del Papa Francisco Evangelii Gaudium (La Alegría del Evangelio). En el encuentro participaron numerosos fieles de las parroquias del Trastormes: Santa Marta, Calvarrasa de Arriba, Carbajosa, El Encinar, Tejares, Bue-nos Aires, San José, El Zur-guén y Arapiles. | EÑE



